

L'italiano è bello!

Argumente für Italienisch als spät beginnende Fremdsprache





Le bellezze d'Italia

Italien als Urlaubsziel

- Italien gehört zu den beliebtesten Reiseländern der Deutschen
- Italien beherbergt 60% des Unesco-Weltkulturerbes
- Cucina italiana, moda e dolce vita



ABER ...

... wer Land und Leute
wirklich kennen
lernen will, muss die
Sprache beherrschen!



Italienisch ist relativ leicht zu zu lernen

Durch **Latein** oder **Französisch**
wurden die Grundlagen gelegt!

Große Ähnlichkeiten im
Wortschatz:

Frz. manger – ital. mangiare

Lat. cena – ital. cena

Große Ähnlichkeiten in der
Grammatik:

Frz. il est arrivé – ital. è arrivato

Frz. il habite – ital. abita

Unkomplizierte Aussprache

Alles wird so geschrieben,
wie man es spricht, nur für c
und g gibt es spezielle
Regeln!

pomodoro -> POMODORO

gnocchi -> NJOCKI

Chianti - > KIANTI

Cinecittà ->
TSCHINETSCHITTA 😊



Italienisch für den Beruf

- Kenntnisse einer weiteren Fremdsprache -> bessere Chancen auf dem Arbeitsmarkt
- Besonders wichtig für die „Lateiner“, die Englisch als einzige moderne Fremdsprache lernen
- Italien steht auf der Liste der wichtigsten Handelspartner Bayerns auf Platz 5!

Enge Wirtschafts- beziehungen zwischen Bayern und Italien

- Italien ist einer der wichtigsten Handelspartner Bayerns:
 - > In vielen Betrieben sind Italienischkenntnisse gefragt
 - > Über 150 italienische Betriebe haben Niederlassungen in Bayern

Für welche Schüler ist Italienisch die richtige Wahl?

- Für Schüler, die gerne und ohne große Probleme Sprachen lernen können
- Für Schüler, die bereit sind, für den Erwerb einer neuen Sprache auch etwas zu tun, nämlich...

...Vokabeln und Grammatik lernen!

Wer sollte es lieber bleiben lassen?

- Schüler, die kein echtes Interesse an der Sprache haben, **sondern nur Latein oder Französisch loswerden wollen!**
- Schüler, denen es prinzipiell schwer fällt, eine Fremdsprache zu erlernen.



Schüleraustausch mit Sizilien in der 11. und 12. Jahrgangsstufe

- Unsere Partnerstadt Piazza Armerina liegt im Zentrum Siziliens. Seit 15 Jahren fliegen wir für eine Woche im Herbst dorthin und unternehmen viele schöne Ausflüge mit den Austauschpartnern. Der Gegenbesuch findet im darauffolgenden Frühjahr statt.









Grazie della vostra attenzione!

